

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

23.07.2024

Antrag
Einstellung Versand INFÜ

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Haushaltslage der Stadt Fürth erfordert weiteren Einsparungen.

Inzwischen ist es zulässig Amtliche Bekanntmachungen online zu veröffentlichen. Andere Städte tun dies bereits. Ein Versand der INFÜ, die die amtlichen Bekanntmachungen enthält, an alle Fürther Haushalte ist daher nicht mehr geboten. Eine Veröffentlichung der INFÜ über die Homepage der Stadt Fürth ist daher ausreichend und spart Kosten und Ressourcen.

Um Menschen ohne eigenen Internetzugang oder mit geringer Affinität zum Internet dennoch den Zugang zu den amtlichen Bekanntmachungen zu ermöglichen kann die INFÜ in kleinerer Auflage an städtischen Dienststellen, städtischen Einrichtungen oder privaten Verkaufsstellen ausgelegt werden. Die hierfür benötigte Menge kann hierfür bei Bedarf kurzfristig angepasst werden.

Daher beantrage ich,

- **Der Versand der INFÜ wird eingestellt.**
- **Die INFÜ wird in einer Auflage von 10.000 Exemplaren an städtischen Dienststellen und Einrichtungen ausgelegt. Interessierten privaten Verkaufsstellen werden Exemplare zur Auslage überlassen.**

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann
FDP Fürth